
Ce qui m'a rendue la plus heureuse,

jusqu'à présent c'est la demande en

mariage de mon ami. Cela faisait

onze ans que l'on vivait ensemble et

nous avons eu deux belles petites

filles (qui continuent de me rendre

heureuse). C'était un samedi matin,

j'étais en train de prendre mon

petit-déjeuner quand il m'a posé la

question fatale : Quand veux tu

m'épouser? N'y croyant plus je suis

restée estomaquée j'ai même

demandé à mon aînée de venir et

être témoin de ce que son père me

demandait. Depuis ce jour je prépare

notre mariage et c'est une partie de

plaisir.

Valérie 30 ans Chavagnac
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